Obstacles au dépistage des ITSS

Obstacles de niveau secondaire pour les personnes recherchant des soins



Il y a quelques jours, j'ai commencé à remarquer des choses étranges avec mon corps. Je suis inquiet que c'est peut-être une ITSS.

Je sais que je devrais aller consulter... c'est juste que mes parents sont de bons amis avec mon médecin. J'ai peur qu'il leur en parle!



...donc je n'irai pas voir mon médecin. Peut-être que les symptômes vont simplement disparaitre d'eux-mêmes...

Ressource pédagogique pour :